

【学 校 名】北海道江差高等学校			
【活 動 名】球技文化大会			
【学 年】全年次			
【教科等名】特別活動			
【活動のねらい】			
<ul style="list-style-type: none"> ・ 体育・文化的な種目にチームで取り組むことにより、クラスの団結力を高める。 ・ 生徒会執行部の生徒に加え、部活動の生徒等が行事の中で役割を担い、それを遂行することで、生徒会組織力の向上と、生徒会への所属意識の高揚を目指す。 			
【活動の工夫ポイント】			
<ul style="list-style-type: none"> ・ 本校では、全ての生徒が楽しめる行事として、「球技文化大会」を行っている。今年度は、全校生徒へのアンケート結果を反映し、球技種目がバスケットボール（男子）とバレーボール（女子）、文化種目がトランプとeスポーツで実施する。 ・ 多様な種目を設定することで、生徒一人一人が自分の得意分野で活躍できる機会を得られ、周りの生徒も観戦を通してそれぞれの生徒のいい面を見ることができるよう工夫している。 ・ 球技種目の審判を部活動に所属する生徒や参加生徒で行うなど、多くの生徒が運営に関わることで、生徒会や生徒会行事に積極的に関わる機会にすることも意図している。 			
今年度の球技文化大会の概要等			
<種目> 球技種目：バスケットボール（男子） バレーボール（女子） 文化種目：トランプ（午前） eスポーツ（午後）		<パンフレット表紙>  イラストが得意な生徒に依頼し、生徒の活躍できる場の一つとしている。 今年度のパンフレットは、実施する競技をイメージして、1年次生徒が作成。	
<応援、観戦の機会> 認め合う関係づくりに向けて、感染症対策に配慮しながら、全ての種目を観戦できるようにしている。			
<昨年度の球技文化大会の様子>			
ドッチボール（男子） 	バレーボール（女子） 	トランプ 	人狼 
【本活動における成果等】			
<ul style="list-style-type: none"> ・ 球技文化大会は、冬季休業前集会前日の12月21日（木）に行われる。現在は、生徒会執行部を中心に準備を進めており、クラス毎で各種目に参加する選手を決める。運動が苦手な生徒にも得意なことを生かして楽しめる種目があることで、多くの生徒が前向きに参加できることが期待される。特に3年次生にとっては高校生活最後の学校行事になることもあり、今年度もクラスの団結力を大いに発揮する姿が期待される。 ・ 生徒会執行部にとっては、役員改選後初めての生徒会行事であり、現在も様々な困難に直面しながら日々準備に追われているところであるが、運営に関わる生徒と力を合わせて行事を成功させることで、生徒の達成感や自己肯定感につなげている。 			